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第１３７１回 例 会  

  令和４年１２月７日（水） 

≪ 年次総会・クラブ協議会① ≫ 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

◇ 国 歌 斉 唱  君が代 

◇ ロータリーソング  奉仕の理想 

◇ 四つのテストの歌 

◇ お 客 様 紹 介  米山記念奨学生 ファワーズ ナウハル ムハマド 様 

◇ ニコニコＢＯＸ 

・神谷 修一 会長  スピーチ無し 

 ≪１２月になりました。今月で会長職も半分過ぎます。≫ 

 

・髙木 正尊 会員  

≪過日皆様にラインで、私が運営している成田保育園卒園児の小倉美咲さんフ

ァミリーについて１２月４日フジテレビ「 ザ・ノンフィクション」の特番のご

案内をさせて頂きました。ニコニコできる内容ではありませんが、番組をご視

聴いただきました会員の皆様方に御礼申し上げ、ニコニコいたします。≫ 

 

 

 

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【会長 ジェニファーE．ジョーンズ】 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなでつくろう！“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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・横山 英樹 会員  

≪過日ご報告をいたしましたが、野球部が今年優勝するこ

とができ先日、優勝旗をいただいてきてきましたので、正面

に飾りました。今年で５回目の優勝です。個人的には私、最

優秀投手賞をいただき、非常に嬉しいです。60 歳で受賞し

たのは私だけとのことで、また来年以降も受賞できるよう

に頑張っていきたいと思います。≫ 

 

・澤田 順行 会員  

≪本業で広告をしておりまして、本日皆様に商品を配布している写真を数

枚とらさせて頂きたくお願いをいたします。≫ 

 

 

 

 

◇ 結婚記念日紹介  

  宮 田 明 俊 会員  ≪１２月１３日≫  宇都宮 高 明 会員  ≪１２月１４日≫ 

  飯 島  栄  会員  ≪１２月１４日≫    大 矢 桂 介 会員  ≪１２月２１日≫ 

  市 原 徹 也 会員  ≪１２月２４日≫  

 

◇ 誕 生 日 紹 介（8372）   

澤 田 浩 一 会員  ≪１２月 １日≫  

宮 田 明 俊 会員  ≪１２月１３日≫ 

小 幡 晋 彦 会員  ≪１２月１５日≫  

藤 﨑 康 人 会員  ≪１２月１９日≫ 

小 林  章  会員  ≪１２月２０日≫  

萩 原 康 宏 会員  ≪１２月２１日≫ 

加瀬間 明 彦 会員  ≪１２月２５日≫ 遠 藤 忠 義 会員  ≪１２月２５日≫ 

宮 本 和 也 会員  ≪１２月２５日≫ 宇都宮 高 明 会員  ≪１２月２６日≫ 

 

◇ 会 長 挨 拶  神谷 修一  会長 

皆さんこんにちは。本日も例会にご出席いただきありがとうございます。 

本日のお客様は米山奨学生のナウハル君ですごゆっくりしていってください。 

本日は年次総会を執り行い、次々年度の会長・幹事承認と次年度の役員・理事

の承認を会員の皆様にして頂きます。またその後にクラブ協議会を行いますの

で、各委員長の皆様から上半期の報告と下半期に向けての取り組みを報告して

頂きたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

さて、今年は特にかも知れませんが、時が過ぎるのも早いもので、あっという間にカレンダーも 1

枚になり、12 月を迎えました。今月が終わると会長の任期も半分過ぎたことになります。まだ半分残

っているという見方もありますが、気分は相当軽くなったような気がします。 

また、私はにわかサッカーファンですが、連日日本のサッカーチーム、侍ブルーの活躍と熱烈なサ
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ポーターのニュースが絶えませんが、残念ながらベスト 16 で姿を消してしまいました。しかし、あの

ドイツとスペインに勝利したことは本当にすごいことです。私が最初の記憶にあるのは東京オリンピ

ックの次のメキシコ大会でヤンマーの釜本が活躍して銅メダルを取った事からです。その後は J リー

グが誕生して東京ヴェルディ―のラモスや鹿嶋アントラーズのジーコやアルシンドなどの外国人選手

が日本の実力を上げていってくれたのかと思います。 

昔は男子の将来の夢はプロ野球選手かパイロットでしたが、今はサッカー選手の方が多いみたいで、

今大会の様に日本中が盛り上がると今以上に人気が出て、将来はワールドカップに出たいと思う子供

たちが急増するのでしょうね。それはそれで素晴らしい事ですが、本当に困るのは、野球人口が減っ

てきていることで、成田市の少年野球チームも選手不足でチームが統合したり解散したり年々減って

きています。もっと深刻なのは中学校野球部だそうで、とても部員が減ってきていると関係者は苦慮

しておりました。この問題は幼いころからの底上げが大切だと言う事で、これから野球に馴染んでも

らう企画をたてピーアールして行きたいとおしゃっておりました。 

ロータリーでも会員増強には若い年齢の底上げが大切だろうと思います。先だってのガバナー公式

の時のテーブルディスカッションで「例会の見学」を発表したチームがいましたが、とても良い案だ

と思いますので、心当たりがある方は是非入会の可能性のある方を例会の見学に連れて来て頂きたい

と思います。 

それではこのあと年次総会でありますので、甚だ話がまとまりませんでしたが、会長挨拶といたし

ます。ありがとうございました。 

 

◇ 委員会報告その他   

◎ ゴルフ部担当  菊地 裕文 会員  

１２月２１日にクリスマス例会の親睦ゴルフコンペを開催いたします。現在５

名の参加をいただいておりますが多くの皆様にご参加いただき、親睦を深めて頂

きたいと思います。 

 

 

 

◎ 創立 30周年記念実行委員会 田中 英之 委員長  

先月の周年事業につきましては、皆様のご協力を頂き無事終了いたしましたこ

とをお礼申し上げます。つきましては周年事業の登録料ですが未納の方につき

ましては振込のご案内をいたしますので、年内中にお振込みをよろしくお願い

いたします。 

また、記念式典に参加されなかった方については、記念品とネクタイをお帰り

の際にお持ち帰りください。 

◎ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修委員会  藤﨑 政弘 委員長  

ロータリーの友の紹介をさせて頂きます。縦ページ、俳句コンテストのお知

らせがあります。69 ページ、浦和ロータリークラブの尾崎康さんは尾崎豊さ

んのお兄さんで弁護士として活躍されております。 

横書きでは、22 ページ、ロータリー財団の事業報告が載っております。26

ページ、米山奨学生だった方の執筆があります。いずれはナウハルさんもこち

らに執筆して皆さんを喜ばせてくれるのではないかと期待しております。 
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◇ ３分間スピーチ  

「しあわせを育てる」（８） フレール予防（６）  金井 浄 会員 

「フレール予防」について第６に取り上げたいのは「仲間をつくる」ことで

す。よく見かけるのはお年寄りが一人で自分の家の近くの道路のゴミ拾いをし

たり、掃除をしている姿ですが、一人ではなく二、三人の仲間と四方山話でも

しながら行ったならばもっと楽しいでしょうし、道行く人にも微笑ましく安ら

ぎを与えると思います。年寄りになると何事にも億劫で消極的になり、一人に

閉じこもる傾向になりがちですが、気を取り直して「幸せを育てることで世の

為に貢献する」と積極的な気持ちを持つことです。それがひいてはフレール予

防となり、自分の健康年齢を引き上げ自らの幸せにつながるのです。何事をするにも仲間をつくって

ワイワイガヤガヤと楽しくやることを心がけたいと思います。ちなみにロシア大統領プーチンには友

達がいません。プーチンの決断に過ちが多いのは宣なるかなと思う次第です。 

 

◇ 米山記念奨学会委員会  

米山記念奨学生のファワーズ ナウハル ムハマド様に 

12 月度奨学金が神谷会長より贈呈されました。 

 

 

 

 

◇ 米山功労者 感謝状贈呈  

米山記念奨学会へ寄付をされた奥村國雄会員へ 

米山功労者第４回の感謝状が神谷会長より贈呈されました。 

 

 

 

 

◇ ロータリー財団寄付 ピンバッチ贈呈  

ロータリー財団へ寄付をされた、平野伸一会員へ 

神谷会長よりポール・ハリス・フェロー＋１の 

ピンバッチが贈呈されました。 

 

 

◇ 幹  事  報  告   大竹 清治 幹事 

 ■回     覧：富里ＲＣ、白井ＲＣ 週報 

 ■例会案内・変更：成田ＲＣ、白井ＲＣ 

 ■そ  の  他：12月号 ガバナー月信，ロータリーの友、ニューモラル 

配布本日この後 12月の理事会がございます。また、夕方からはＡチームのホ

ームミーティングがございますので対象の方はどうぞよろしくお願いします。  

「世界の子供にワクチンを」のご案内が来ております。ご興味のある方はご

連絡ください。 
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【年次総会 議長 神谷 修一 会長】  

本日はクラブ細則第５条第１節年次総会に記載されておりますように 12 月第一水曜日に開催され

る年次総会です。次々年度の会長および次年度の役員・理事の選任を行います。本日の出席が 35 名、 

会員数 70 名の 1/3 をもって定足数になり、本日の年次総会が成立致します。先ほど次々年度の会長推

薦につきまして会長経験者の指名委員会を開催いたしました。 

次々年度の会長の推薦の発表を藤﨑康人直前会長、そして次年度役員理事を田中英之会長エレクト

から発表をお願い致します。 

 

１. 次々年度会長予定者承認の件 藤﨑 康人 直前会長  

本日 12 月７日、指名委員会において慎重に審議した結果、次々年度の会長

として横山英樹会員を 

推薦致します。ご審議をよろしくお願いいたします。 

＊全会一致で承認可決  

 

 

 

 

◎ 横山 英樹 次々年度会長挨拶  

皆様こんにちは。信任をいただきました横山です。私はこのロータリーク

ラブに入って２０年になります。２０年前の５月に入会の際、小泉市長が駆

け寄って、「ようやく私より若い人が入ったよ」と、言われたのを覚えていま

す。入ったときは最年少でした。すぐに同年代の神谷会長入り、なんとか 

ここまで続けることができました。次年度よりエレクトとして皆様方の一助

になるように努めさせていただきますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。次々年度幹事として城之内利彦会員を推薦致します。 

＊全会一致で承認可決 

 

 

２. 次年度役員・理事 承認の件  田中 英之 会長エレクト  

2023-24 年度役員・理事構成を発表させていただきます。  

＊全会一致で承認可決 

 

 

 

 

 

◎ SAA につきましては、クラブ細則第３条第２節により次年度理事・役員が一時退席して審議を 

行い、山本豊一会員を SAA に選任致しました。 

＊全会一致で承認可決 
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会  長 田中 英之 奉仕プロジェクト 岩澤 弘 

副会長 直前会長 神谷 修一 会員増強 髙木 正尊 

会長 エレクト 横山 英樹 公共イメージ 遠藤 忠義 

幹  事 長谷川 浩史 プログラム 菊地 裕文 

副幹事・理事 城之内 利彦 親睦活動 平野 伸一 

会  計 髙木 信人 ﾛｰﾀﾘｰ情報・雑誌・研修 藤﨑 康人 

S・A・A 山本 豊一 会員選考・職業分類 石井 量久 

成田コスモポリタン RC 細則第 3 条第 2 節により SAA を選任 

 

 

【クラブ協議会 1.  進行：大竹 清治 幹事】 

各委員会の上半期の活動報告と下半期に向けた取り組みについての発表 

＊各委員会計画につきましてはクラブ計画書をご参照ください。 

 

◎ プログラム委員会 飯島 栄 委員長  

皆様のご協力のおかげで例会卓話担当させて頂き半年が経ちました。後半、

３月位まではおおむね決まっており、４～６月はまだ枠がありますので卓話者

の推薦等ありましたらお声掛け頂けたらと思います。 

 

 

 

◎ 親睦活動委員会 𠮷岡 正之 委員長  

会員相互の友情や信頼を深めることを目標に、コロナ感染症対策に対応して行

いました。７月に祭りを見る会、８月に千葉ロッテマリーンズ応援例会、３クラ

ブ合同納涼例会、９月に６クラブ合同例会、11 月に花火を見る特別例会、今月

はクリスマス例会を行います。下期は 5 月に親睦旅行、最終例会と担当させて頂

きます。皆様の積極的なご参加をお待ちしております。 

 

◎ 青少年奉仕委員会 奥村 國雄 委員長  

この上半期はほとんど行事ができませんでした。後半は通常 RYLA が２～３

月にかけてありまして、今年は２月１８日～１９日です。参加者募集しておりま

して、高校生、大学生、一般３０歳までで、定員 100 名となっています。皆様

の会社でも研修のような形でも参加頂ける方いましたら宜しくお願い致します。 
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◎ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修委員会 藤﨑 政弘 委員長  

 上半期は活動がありませんでしたが、下半期の為に議論をしてきました。下

半期は月に一回、新人会員に向けての研修をしようと考えております。対象者

ですが、５年未満の会員で約１５名、６年未満で１９名おりますのでそのあた

りで考えています。まず１月から始めて、ロータリーとは、ロータリーの心得、

５大奉仕について、ロータリーの標語、地区の会合、クラブの会合についてなど

をやっていこうと考えております。 

 

◎ 会員増強・出席委員会 片岡 孝治 委員長  

 今年度の課題として、出席率向上を謳っております。先日 30 周年で、２名追

加されて７０名となりました。会員増強７５名を目指していることと、女性会員

の入会を推進しておりますので、後半もさらに頑張っていきたいと思います。今

までの会員在籍数の最高が７３人ということです。ロータリーの在り方も時代

とともに変わっておりますが、コスモポリタンロータリーらしさを保ちながら

活動し会員増強、出席率向上していけたらと思います。 

 

 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 

  

 

☆ 本 日 の 料 理 

 

 

 

 

 

 

    

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 11月 12日 7 0 名 5 名 52 名 1 5 名 3名  7 8 . 5 7 ％ 

本 日 例 会 12月 7 日 7 0 名 5 名 35 名 2 7 名 7名 6 0 . 8 7 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


